

Allison et Adrien Lanz, ses enfants;
Marylise Bernhardt, sa maman;
Jacqueline, Yves Dussex et famille, sa sœur et son beau-frère à Chêne-Bougeries;
Sylvie Romano et famille, à Renens;
Jean-Claude et Viviane Richard, à St-Blaise;
Les familles Lanz à Genève et Richard à Neuchâtel;
Les familles, parents, alliés et amis

ont la grande douleur de faire part du décès d'

Evelyne Bernhardt Lanz

survenu le 7 octobre à l'âge de 52 ans des suites de cette saleté de maladie.

La cérémonie funèbre aura lieu le jeudi 11 octobre à 10h à la Chapelle de Beauregard, à Neuchâtel.

Un grand merci au personnel soignant de l'Hôpital de Pourtalès à Neuchâtel.

En lieu et place de couronnes ou fleurs, envoyez vos dons à la Ligue contre le cancer.

"A côté de l'amour, le reste compte peu".

Allison et Adrien Lanz, Perrière 24, 2000 Neuchâtel.
Marylise Bernhardt, Chansons 19, 2034 Peseux.